



## PRESSEMITTEILUNG

---

### SSR Performance präsentiert Fahrzeugdesigns für neue DTM Saison

München, 05.04.2024. Die beiden Lamborghini Huracán GT3 EVO2 von SSR Performance sind auch 2024 wieder ein Highlight im Fahrerlager der DTM: Beide Fahrzeuge werden in einem spektakulären Design in „SSR-Grün“ und mit schwarzen Akzenten an den Start gehen. Beim Pre-Season-Test der DTM am 9. und 10. April in Hockenheim rollen die markanten Fahrzeuge von Mirko Bortolotti (Italien) und Nicki Thiim (Dänemark) erstmals in der aktuellen Folierung über die Strecke. „Mit unserem Design bin ich sehr happy. Wir haben uns perfekt auf die Saison vorbereitet und mit Mirko und Nicki ein unheimlich starkes Fahrer Line-up. Nach der Vizemeisterschaft 2023 gibt es für uns natürlich nur ein Ziel: den Meistertitel. Ich freue mich auf einen engen Kampf“, erklärt Teameigner Stefan Schlund.

Fans erkennen das Fahrzeug von Bortolotti mit der Startnummer 92 an den grünen Außenspiegeln und Flaps an der Front. Der Bolide von Thiim mit der Startnummer 94 setzt an diesen Stellen hingegen auf rote Farbe. Das Heck von Thiims Lamborghini ziert zudem sein Leitspruch „Go hard or go home“. „Schön, dass ich mein Fahrermotto in das Design mit einbringen konnte. Ich habe bereits bei den ersten Gesprächen mit SSR Performance gemerkt, dass das Team unheimlich professionell agiert und für das Erreichen des DTM-Titels bestens ausgerüstet ist. Jeder dort arbeitet entschlossen an diesem gemeinsamen Ziel und nichts wird dem Zufall überlassen. Diese Disziplin und der Kampfgeist der gesamten Mannschaft werden in diesem Jahr der Schlüssel zum Erfolg sein. Ich bin mir sicher, wir werden ganz vorne mitkämpfen“, berichtet Thiim. Anlässlich des 40-jährigen Bestehens der DTM schmückt in der Jubiläumssaison zudem ein besonderes Scheibenband die Windschutzscheibe beider Fahrzeuge. Für Thiim eine persönliche Besonderheit, denn „ich bin quasi in der DTM aufgewachsen“. Während sein Vater Kurt Thiim in den achtziger Jahren in der DTM fuhr und 1986 Meister wurde, begleitete ihn Sohn Nicki zu jedem Rennen.

Teamchef Mario Schuhbauer ist vor dem ersten Kräftemessen in Hockenheim äußerst zuversichtlich: „Es wird eine unheimlich spannende Saison und wir sind bereit für diese Herausforderung. Beim Test in Hockenheim können wir uns endlich mit den anderen Teams messen und unsere Pace unter Beweis stellen. Natürlich haben wir den DTM-Titel fest im Visier. Wir konnten in unserer ersten Saison mit Lamborghini viel lernen und mit diesen Daten können wir die Fahrzeuge in diesem Jahr noch besser auf die Anforderungen der jeweiligen Rennstrecke einstellen.“

Vom 26. bis 28. April startet die DTM beim Auftakt in der Motorsport Arena Oschersleben in die neue Rennsaison.